
＜第1回小中合同代表者会＞
　6月23日(土）第1回小中合同代表者会が開催されました。
　今回も去年と同様に、（1）ＰＴＡ活動で困った事　（2）ＰＴＡ活動で変化があった事の2点を
各ブロックに分かれて意見交換を行いました。

◆各ブロックの発表
（1）ＰＴＡ活動で不安な事、困った事
　・ＰＴＡ役員選出について、中々決まらなくて困る。決まったにもかかわらず、連絡が取れず、
　　いまだに不参加。そのままにしておくと、他の役員に負担が大きくなるので放置できない。
　・仕事等で忙しくて、ＰＴＡ活動に時間を割くことが難しい。また、コロナで何も行事ができて
　　いなかった時間が長すぎて、引き継ぎできていなく、一から決めなければならなくて困る。

（2）ＰＴＡ活動で変化があった事
　・コロナが5類になったことで行事等が少しずつできるようになる中、行事のあり方の見直し
　を行う。
　・イベントにかける人員削減を積極的に進めている。その中で、イベント自体の見直しも
　　議論している。

◆その他
　　コロナが5類になり、行事等が開催される中、子ども達の
　マスクをはずせない等の問題も出てきている中、少しずつ
　でも元の生活に戻していかなければならない状況です。
　　ブロック代表者の方からも、代表者会自体への御意見、
　御指摘等もいただき、市Ｐ連としても色々な議論をして
　いかなくてはならないと感じました。子どもたちの為にも、
より良い活動ができるよう努力していきます。

＜第1回幼稚園代表者会＞
　7月13日（木）第1回幼稚園代表者会が開催されました。

◆みえの親スマイルワーク
　　まず、初対面の方々が多いので、簡単なレクリエーションを行い、緊張をほぐし、リラックス
　したところで、それぞれのグループに分かれ、話し合い、発表しました。

　①子育てで困っている事、不安に思う事
　　・ゲームやYouTubeがやめられない子どもが非常に多い。また、兄弟、姉妹でのケンカが多
　　くて困る。勉強をしてと言っても言うことを聞かない。
　②子どもの良いところ
　　・好きな事、興味のある事には集中力がある。周りに気をかけることができる。やさしく、思
　　いやりがある。

　　御参加いただいた方々が同じ様な事で悩んでいて、
　それをこのような会を通じて共感でき、気づき合い、
　親同士つながり合うことも大事だと思いました。
　　自分一人だけ悩んでいるんではないと安心でき、
　他の方の意見も聞くことで子育てに関して良い方向
　に向かっていけばいいなと感じました。このような機会

◆その他

　をこれからも設けていければと思います。


